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AUTOR: Vereadora SONIA NUNES DOS SANTOS - PSDB 

Senhora Presidente: 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao PREFEITO MUNICIPAL e ao 
SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE, solicitando serviços de dedetização do 
bairro Jardim das Mangueiras, para combater os mosquitos transmissores da Dengue, 
atendendo pedido do Presidente da Associação de Moradores Sr. Francisco Alves da 
Silva. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., em 12 
de março de 2007. 

SANTOS 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Considerando que a proliferação do mosquito transmissor da 
Dengue, especialmente nesse período chuvoso, representa um grande perigo 
à saúde pública para a comunidade barra-garcense, mesmo porque, já se 
observa um grande número de casos, em que as pessoas buscam as unidades 
da saúde, acometidas dessa doença. 

Sabe-se que uma das medidas emergenciais e de caráter 
profiláxico, é o controle e eliminação do vetor da doença - que é o mosquito, 
que é feito com a aplicação de produtos ativos (inseticidas) com as já 
conhecidas dedetizações . 

Assim sendo, gostaríamos de merecer a atenção do Prefeito 
Municipal e do Secretário Municipal de Saúde, no atendimento desse nosso 
pedido. 

SÔN 


